



NOTA DE PRENSA N° 110 - 2011-GRC/GSRJSI-OC-RR.PP.

Inauguran proyecto de electrificación rural que beneficia a 8 comunidades

Ceremonia a cargo de Vicepresidente Regional de Cajamarca será en el Centro Poblado de Puerto Tamborapa



El sábado 19 de noviembre a las 11:00 a.m. en el Centro Poblado de Puerto Tamborapa, se llevará a cabo la inauguración del proyecto de Electrificación Rural "Parte Baja de Chirinos", que beneficia a 08 comunidades de este sector, cuyo acto estará a cargo el Vicepresidente Regional de Cajamarca Dr. César Aliaga Díaz. Así lo informó Marcos Goyzueta Valencia Gerente Sub Regional Jaén San-Ignacio.

El funcionario mencionó que este importante proyecto se ejecutó en dos etapas, "esta obra se inició años atrás con una primera etapa donde tuvo más de un millón ochocientos mil soles de presupuesto y en el presente año se le asignó más de 800 mil llegando a un promedio de dos millones

y medio de soles beneficiando a 08 comunidades.

Las localidades son las siguientes; Juan Velasco Alvarado, Cunia, Hawaii, Cerezal, Puerto Tamborapa, Las Juntas, Higueros y Puerto Tabalozo, han sido consideradas como ampliación de la obra ya ejecutada en la primera etapa gracias al presupuesto brindado por el Gobierno Regional de Cajamarca a través de la Gerencia Sub Regional Jaén-San Ignacio.

Goyzueta Valencia indicó que el Gobierno Regional está cumpliendo, con hechos, lo prometido en el inicio de la gestión de Gregorio Santos Guerrero, el no dejar ninguna obra inconclusa, para no perjudicar a la población favorecida, y al mismo tiempo proseguir con nuevos proyectos a nivel de Jaén y San Ignacio, como se testifica con este tipo de obras.

Hay que señalar que estos proyectos se suman otros que muy pronto serán inaugurados como la I.E. 16002, las tribunas del Estadio Víctor Montoya Segura, la I.E. Alfonso Villanueva Pinillos en Jaén; el sistema de riego de 02 de mayo, la I.E. San Juan Bosco, Refacción y Mejoramiento del Centro Materno Infantil en San Ignacio, la I.E. San Pedro de Huarango, y la electrificación de la margen derecha e izquierda del Río Chinchipe por mencionar algunas obras que viene ejecutando la Gerencia Sub Regional.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
GERENCIA SUB REGIONAL JAÉN-SAN IGNACIO
Oficina de Comunicaciones y RR.PP.

"Año del Centenario de Machu Picchu para el Mundo"



Se agradece su difusión.
Jaén, 18 de noviembre de 2011.

GERENCIA SUB REGIONAL DE JAÉN Y SAN IGNACIO
¡POR UNA GRAN REGIÓN!